
Aprobaron  balance  pese  a
críticas

El acto asambleario, con la participación de unos 300 socios
se
desarrolló en el salón Rufo Galeano del estadio Feliciano
Cáceres; el criticado
balance  finalmente  fue  aprobado  por  la  mayoría  del
oficialismo.

Con relación al plantel principal que dirige el técnico Pedro
Sarabia,
ya trabaja con 14 jugadores y esperan la elección del nuevo
presidente del club
para finiquitar los refuerzos de cara al próximo campeonato
Apertura.
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